

中国ルート開拓 マスク輸入販売の業者

前払い100%要求され
3月以来600万枚 原価に近い価格で



中国では新型コロナウイルスの感染拡大で年明けからマスクの需要が高まり、生産態勢を拡大。仕入れ元はもともと自動車工場だったが、ラインの一部を取り組んでいた。中国マスクに変えて増産始めたという。

同社は3月から、中國工場から直接マスクを輸入する考えはなかったが、周囲でマスクを求める声があまりにも多いため、まとまつたかった。最初は大量にかけた。最初は大量に輸入する考えはなかつたが、周囲でマスクを求める声があまりにも多いため、まとまつたといふ。

中国ルート開拓マスク輸入販売の業者

3月上旬に35万枚を輸入しようとしたところ、前払い100%を要求された。同社の営業部長・菊池祐介さんは「普段ならあり得ない条件。中小企業にはリスクが高く、品物が届かなかつたりすれば会社が危なかつた」と振り返る。マスクの原材料である不織布の値段が上がっていることにより、世界中がマスクの「奪い合い」をしており、提えた値段は高い。それでも頭を下げて売つてもう幸い品物が届かないなどのトラブルもない状態」だったといふ。

幸い品物が届かない状態だつたが、ライ

トで販売するこ入荷前に予約が埋まる状態で、同社は「ほんと利益は出ないが、マスク

4月下旬、中国から輸入したマスクの塑を確認する

言い値で売つてもらつた

前払い100%要求され

3月上旬に35万枚を輸入しようとしたところ、前払い100%を要求された。同社の営業部長・菊池祐介さんは「普段ならあり得ない条件。中小企業にはリスクが高く、品物が届かなかつたりすれば会社が危なかつた」と振り返る。マスクの原材料である不織布の値段が上がっていることにより、世界中がマスクの「奪い合い」をしており、提えた値段は高い。それでも頭を下げて売つてもう幸い品物が届かないなどのトラブルもない状態だつたが、ライ

トで販売するこ入荷前に予約が埋まる状態で、同社は「ほんと利

益は出ないが、マスク

野球大会、秋の祭り

今年は中止に

くりくり野球

球連合会(森田実会長)

は10日、都内で正副会長会議を開き、8月18日から3日間の日程で

メットライフドーム(埼玉県所沢市)で開催予定だった「第4回

くらくら少年軟式野球大会(毎日新聞社、

主催する「ふくろ祭り」は

準備進められず

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、池袋の秋を彩る「ふくろ祭り」の中止が決まつた。主催する「ふくろ

祭り協議会」が11日発表

した。祭りは今年で

53回目。9月26、27日と10月10、11日の計4

日間を予定していた

が、準備を進められな

い状況が続いていたと

いう。毎日新聞社は例

年、特別後援していた。

表した。祭りは今年で

53回目。祭りは今年で

53回目。祭り